

CHATEAUROUX-LES-ALPES

Une antenne LPO créée dans l'Embrunais

v 26.4.13

Lundi, le public a répondu à l'invitation de la Ligne pour la protection des oiseaux (LPO) dans les locaux de la maison du parc. Ce rendez-vous était destiné à la création éventuelle d'une antenne de la ligue dans l'Embrunais, animée par Magali Goliard et Vanessa Fin (responsable du programme Hautes-Alpes).

Magali Goliard a rappelé l'année de la création de la ligue en 1912, ses missions, le fonctionnement de LPO dont le siège est en Charente-Maritime, assurant une couverture nationale organisée avec des antennes régionales. Puis elle a donné des précisions sur ses activités : protéger les

espèces d'oiseaux et la biodiversité, la préservation des espaces, éduquer, sensibiliser les individus, les professionnels, l'écotourisme, le rôle des bénévoles qui participent activement à la vie des groupes locaux. Elle a également parlé de la création en 2010 de l'antenne de Briançon, de groupes de bénévoles en place sur Gap et Briançon.

En fin de réunion, plusieurs personnes de l'Embrunais ont répondu favorablement à la demande de création d'une antenne sur le secteur, la maison du parc des Ecrins pouvant servir de support. Une nouvelle rencontre entérinera ce projet. □



Magali Goliard a animé cette réunion qui visait à présenter la Ligue pour la protection des oiseaux dans le but de créer une antenne dans l'Embrunais.